



FALLO DEL CONCURSO DE PLANAS PUBLICITARIAS PARA LUNA PULIDA CRISTAÑOLA

De éxito total puede calificarse la celebración de este Concurso, gracias al calor, a la colaboración prestados al mismo por los estudiantes de arquitectura de las Escuelas de Madrid y de Barcelona, quienes han enviado cerca de sesenta bocetos de los más variados estilos.

El dominio del dibujo, el buen gusto, el sentido publicitario, campea en los bocetos

recibidos, y por ello fué difícil la misión del Jurado calificador, compuesto por los arquitectos señores Aníbal Alvarez y De Miguel, juntamente con un representante de la Empresa organizadora, quienes, después de detenido examen de los dibujos presentados, distribuyeron los premios de la siguiente manera:

Primer premio, de 3.000 pesetas, al alumno de quinto curso don **LUIS ESPINOSA**, por su dibujo *Perfecta visibilidad*.

Segundo premio, de 2.000 pesetas, al alumno de segundo curso don **CARLOS PICARDO**, por su dibujo *Fachada antigua-moderna*.

Tercer premio, de 1.000 pesetas, al alumno de segundo curso don **LUIS GUTIÉRREZ GALLEGOS**, por su dibujo *Solamente el 1 %*.

Premio especial, de 1.000 pesetas, al alumno de quinto curso don **ANTONIO DE LA PEÑA**.

En atención a los méritos de otros originales, la Empresa organizadora acordó adquirir diversos originales presentados por los alumnos

señores INESTA, CÁRDENAS, MOYA y M. BENITO, los cuales, así como los premiados, irán apareciendo en sucesivos números de esta Revista.



De izquierda a derecha: Antonio de la Peña, Luis Gutiérrez Gallego, Luis Espinosa y Carlos Picardo.